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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون   عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. وتنشر هذه الملفات 

 صادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمية. بمنزلة م

 واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ICANNالاجتماع المشترك: مجلس إدارة   –| المنتدى المجتمعي الافتراضي  ICANN73اجتماع 
 بتوقيت المحيط الأطلسي  17:30حتى الساعة  16:30من الساعة  – 2022مارس   8الثلاثاء الموافق  

 
 
 
 

والمسؤولين  : ويندي بروفيت الإدارة  مجلس  أعضاء  ترقية  وسنواصل  الساعة.   نصف  تجاوزنا  لقد 

التنفيذيين الآخرين إلى اللجنة عند انضمامهم إلينا، لكني أود إفساح المجال لزميلتي ليزا  

 سولينو لإلقاء الكلمات الافتتاحية وبدء الجلسة. 

 

 ]يجري التسجيل الآن[ 

 

 

شكرًا لكِ يا ويندي، وأتقدم بالشكر إلى فريق الخدمات التكنولوجية لبدء التسجيل.  مرحبًا   :ليزا سولينو 

بكم جميعًا.  أدُعى ليزا سولينو.  مرحبًا بكم في الجلسة المشتركة بين مجلس إدارة مؤسسة  

ICANN    والاستقرار للأمن  الاستشارية  يجري  واللجنة  الجلسة  هذه  بأن  العلم  يرُجى 

 . ICANNع معايير السلوك المتوقعة في تسجيلها وتتب

 

، يرجى ICANNولضمان شفافية المشاركة في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في   

باستخدام الاسم بالكامل.  على سبيل المثال، الاسم   Zoomتسجيل الدخول إلى جلسة  

ل الدخول  فقد يتم إقصاؤك من الجلسة في حالة عدم تسجيالأول أو اسم العائلة أو اللقب.  

 باستخدام الاسم بالكامل.

والصينية   العربية  الست:   المتحدة  الأمم  لغات  الجلسة  لهذه  الفورية  الترجمة  ستتضمن 

  Zoomوالفرنسية والروسية والإسبانية والإنجليزية.  انقر فوق رمز الترجمة الفورية في  

 وحدد اللغة التي ستستمع إليها أثناء الجلسة. 

 

ذكر اسمائهم لأغراض التسجيل، وكذلك اللغة التي سيتحدثون بها  ونرجو من المتحدثين   

إذا كانوا سيتحدثون لغة أخرى غير الإنجليزية.  وقبل التحدث، تأكدوا من تحديد اللغة  
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التي ستتحدثون بها من قائمة الترجمة الفورية.  يرجى أيضًا التأكد من كتم صوت جميع  

 يتمكن مترجمونا الفوريون من الترجمة.   الإشعارات الصوتية والتحدث بوضوح وبطء كي

 

مؤسسة    إدارة  مجلس  بين  المناقشة  هذه  للأمن   ICANNتجري  الاستشارية  واللجنة 

والاستقرار.  لذلك، فلن نتلقى أسئلة من الحضور.  ومع ذلك، يمُكن لجميع المُشاركين  

المنس القائمة  استخدام  يرجى  بذلك،  للقيام  الدردشة.   في  تعليقاتهم  مربع تقديم  في  دلة 

" )الرد  Respond to All Panelists and Attendeesالدردشة أدناه وتحديد " 

 على جميع أعضاء اللجنة والحضور(.  فسيتيح ذلك للجميع الاطلاع على تعليقاتك. 

   

المغلقة" في شريط  النصية  "الترجمة  انقروا فوق زر  للحوار،  الآني  التدوين  ولعرض 

 . Zoomأدوات 

 

 وبهذا، سأترك الكلمة إلى رئيس مجلس إدارة المؤسسة، مارتن بوترمان. 

 

 

شكرًا لكِ، ليزا.  وأشكركم شكرًا جزيلاً على الترحيب بنا جميعًا.  كما أود الترحيب بكم   : مارتن بوترمان

مع زملائنا في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار.  ونقدر تواجدكم معنا.  لقد مضى  

ن على عقد اجتماعاتنا عبر الإنترنت، ويمكننا القول إن الأمور أصبحت مستقرة  عامان الآ

وآمنة بشكلٍ معقول ولم تنتهي اجتماعاتنا عبر الإنترنت بعد.  فدائمًا ما يكون هناك المزيد 

من العمل الذي يجب إنجازه، كما تواجهنا التحديات أثناء المضي قدمًا.  لذا نتطلع شوقًا  

فكما هو الحال دائمًا، ستعُقد مناقشة مفتوحة، وهي ليست فرصة لجيم،    إلى المناقشة.  

عضو اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار، فحسب، ولكنها تعُد أيضًا فرصة سانحة لنا  

جميعًا للمشاركة معكم بشكلٍ أكبر والاستماع إلى ما يدور في خُلدكم، واعلموا أننا نفهم  

 م معًا في إنجاز هذه المهمة. جيدًا ما تتوقعونه منا، وسنساه

 

 وبهذا أود أن أطلب من جيم أن يصحبنا خلال هذه الجلسة.  جيم، تفضّل رجاءً.  
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أتوجه إليكم بالشكر على هذا الترحيب الحار نيابةً عني وعن اللجنة  شكرًا لك، مارتن.    :جيم جالفين

الموجودين هنا  الإدارة  بالشكر أعضاء مجلس  الاستشارية للأمن والاستقرار، وأخص 

وفريق العمل ويوران وبقية الفريق.  كما أتوجه بالشكر بشكلٍ خاص إلى أعضاء اللجنة  

وضعي في هذا المكان.  فشكرًا لكم جميعًا الاستشارية للأمن والاستقرار على ثقتهم في  

منصة  عبر  الاجتماعات  في  للمشاركة  الأولى  فرصتي  إنها  حيث  الفرصة،  هذه  على 

Zoom    اللجنة في  زملائي  مع  المشاركة  تسُعدني  لذا،  المشاركين.   زملائي  مع 

 الاستشارية للأمن والاستقرار.  ومن ثم، سنرى كيف تجري الأمور.

لتواصل مع رود ومعرفة ما إذا كان لديه أي ملاحظات افتتاحية يود اسمحوا لي أولاً با

الإدلاء بها أم لا.  وفي غضون ذلك، اسمح لي يا رود أن أطرح عليك سؤالين على وجه  

التحديد.  هل تود الالتزام بجدول الأعمال على النحو الموضح بالترتيب هنا؟  وهل تفُضل 

تجري ترقية جميع أعضاء اللجنة الاستشارية للأمن    ترتيبًا معينًا للمواضيع؟  فبالطبع لم

والاستقرار للمشاركة معنا، لكنني أفترض أنه بإمكان أي شخص رفع يده للتحدث حيثما 

 أراد.  هلا تطرقتَ للحديث عن هذا أيضًا. 

 

 إذن تفضل يا رود.  

 

 

رة ككل.  ودائما ما نقُدّر شكرًا لك يا جيم، كما أتوجه بالشكر إلى مارتن ومجلس الإدا :رود راسموسين

إتاحة الفرصة لإجراء مناقشة مثمرة.  فعادةً ما تكون هذه المناقشات مفيدة ومثيرة للاهتمام 

حسب اعتقادي، وهي أمان أنظمة   ICANNحيث تتم إثارة المسائل التي تتمحور حولها  

ل إتاحة  التسمية واستقرارها.  ومن الواضح أن لجنتنا تركز بشدة على ذلك.  حيث أفُضِ 

 هذه الفرص للتحدث أكثر.
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يا جيم.  وفي حالة    الإبقاء على جدول الأعمال  أنه يمكننا  أعتقد  يتعلق بالأسئلة،  فيما 

وجود بعض الأمور الأخرى التي يرغب مجلس الإدارة في إضافتها أو التحدث عنها، 

انب اللجنة  فسيسعدني إضافتها، ولكن لا أعتقد أن لدينا أي شيء آخر يمكن إضافته من ج

الاستشارية للأمن والاستقرار. لذا أردنا التركيز اليوم على أمرين.  الأول هو المناقشة،  

فقد تم إدراجها في جدول الأعمال مقدمًا، إذا ما نظرنا في الترتيب النهائي لكيفية تقديم  

في   الأخرى  الاستشارية  اللجنة  مشورة  مع  التعامل  سيتم  الصدد،  هذا  وفي  المشورة، 

ستقبل حيث نتناول هذا البرنامج التجريبي لتحديد الأولويات مع التركيز على العمل  الم

مع المجتمع ككل لتحديد أولويات الجهود.  كما ينبغي وضع بعض الأمور التي ينبغي  

 تناولها بقدر ما تسمح مناقشاتنا مع مجلس الإدارة.  وهذا ما أردنا طرحه. 

 

تت  وكيف  أولوياتنا  سنناقش  ذلك،  للأمن  بعد  الاستشارية  اللجنة  أعمال  جدول  مع  لاءم 

.  أعتقد  ICANNوالاستقرار وكيف تتناسب مع الأهداف الاستراتيجية الشاملة لمؤسسة  

أن هذه مناقشة مثمرة.  لذا لدينا ساعة واحدة، حيث يستغرق ذلك معظم الوقت، ولكن إذا  

 لها.كان لدينا بعض المواضيع الأخرى بالغة الأهمية، فيسعدني تناو

 

 سأعود إليك يا جيم لإدارة الاجتماع، وهذا كل ما لدي الآن.  

 

 

 شكرًا لك، رود.  لك كل التقدير والاحترام. :جيم جالفين

 

لقد تناولتَ البند الأول من جدول الأعمال هنا من قبل.  لنمضي قدمًا، فقد كان لدى اللجنة   

 الاستشارية للأمن والاستقرار سؤال لمجلس الإدارة.

 

لقد قدمتَ مقدمة موجزة، يا رود.  هل تريد إضافة المزيد قبل الانتقال للمناقشة من جانب   

 مجلس الإدارة؟ 
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المفهوم  :رود راسموسين بشأن  التاليتين  والشريحتين  باستمرار هي  تتكرر  الشريحة  هذه  أن  أعتقد  نعم، 

تق ثابتة حيث  لدينا عملية  أن  المهم في  يتمثل الأمر  اللجنة الاستشارية  نفسه.  ولكن  دم 

للأمن والاستقرار المشورة في كثيرٍ من الأحيان إلى مجلس الإدارة أو أجزاء أخرى من  

.  ومن ثم تتم مراعاة هذه المشورة، وهناك عملية مزدوجة ICANNمجتمع أو مؤسسة 

لفهم تلك المشورة ودراستها وإعادة صياغتها وتخصيصها لمن سيعمل عليها.  وهذه هي 

 ملنا على مدار الأعوام العديدة الماضية. طريقة ع

 

إلى    الداعمة/اللجان الاستشارية  المنظمات  قيادة  المناقشات مع  هذه  إجراء  بعد  والآن، 

مجتمع   عبر  الأولويات  تحديد  بشأن  الإدارة  جميع    ICANNجانب مجلس  بخصوص 

ن والاستقرار الجهود المبذولة، فقد ينبغي التفكير في كيفية عمل اللجنة الاستشارية للأم

على وجه الخصوص ولكن يحُتمل الاستعانة بمشورة اللجنة الاستشارية وتطبيقها.  فكما 

تعلمون، تتمتع اللجنة الاستشارية بطابعها الخاص بسبب اللوائح، ولكن يمكن الوصول  

 إلى لجان استشارية وأعمال أخرى من مختلف أجزاء المجتمع التي تقدم المشورة.

 

ر ذلك؟  هذا أكثر من مجرد سؤال للمناقشة، ولا يعد محاولة لوضع  وكيف يمكن تصوُ  

خطط ملموسة، ولكن هذا هو الوقت المناسب للتفكير في كيفية دمج العمل الذي كنا نقوم 

 به وترجمته إلى ما يخدم الجميع في المستقبل.  وهذه جميع الأسئلة التي لدينا.

 

لدينا،    المتاحة  التفاصيل  بهذه  يتعلق  للأمن وفيما  الاستشارية  اللجنة  مشورة  أن  نجد 

أي  عنها  يتحدث  ومختلفة ولا  مميزة  كانت  إذا  أخرى  مع مشورة  تتماشى  والاستقرار 

تلك   إلى  بالإضافة  التقني.   المجال  في  متكرر  بشكلٍ  يحدث  الذي  الأمر  آخر،  شخص 

قد أن  المناسبات التي تختلف فيها عما يمكن لمجموعات أخرى من المجتمع تقديمه.  وأعت

هذا ما يقصده مجلس الإدارة بخصوص هذا الأمر، لكني أرغب في إجراء هذه المناقشة  

لبضع دقائق للوقوف على ما يفكر به الزملاء، خاصةً إذا كان مجلس الإدارة يفكر في  

 ذلك أيضًا. 
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 شكرًا جزيلاً. 

 

 

بغي الانتقال إلى الشريحة التالية.   شكرًا لك، رود.  لِنضُِف بضع كلمات قليلة.  أعتقد أنه ين  :جيم جالفين

ألم يكن لدينا المزيد من الشرائح هنا مع مزيدٍ من التفاصيل؟  حتى الشريحة التالية مرة  

أخرى.  نعم.  أعتقد أنكم تريدون عرض هذه الشريحة، أليس كذلك؟  سأنتظر إيماءة منكم  

 أو شيء كهذا إلا إذا كنتم تريدون العودة.

 .حسنًا.  شكرًا جزيلاً 

 

أردت فقط أن أضيف أن لدينا برنامجًا تجريبيًا قادمًا فيما يتعلق بإطار تحديد الأولويات   

ر التحلي بالوضوح بشأن كيفية  هذا.  وأثق بأن اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ستقُدِّ

ارتباط هذه الأسئلة بهذا البرنامج التجريبي وما يمكن قوله بشأن ذلك.  فهلا أضفنا ذلك  

 إلى المناقشة. 

 

اسمحوا لي بأنه أوجّه اعتذاري إلى زميلي مات توماس، معذرةً، أقصد ماثيو شيرز من   

 مجلس الإدارة والذي أعتقد أنه سيتحدث عن هذه المسألة. 

 

للأمن   الاستشارية  اللجنة  في  عضو  توماس،  مات  تعلمون،  فكما  اعتذاري.   تقبلوا 

 عليّ الأمر بسبب اسم مات... والاستقرار.  وأنا أتحدث عنه طوال الوقت، لذا فقد اختلط

 

 ولكن تفضل، ماثيو. 

 

 

 نعم، شكرًا جزيلاً جيم.  مرحبًا بكم جميعًا.  :ماثيو شيرز
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اسمحوا لي أن أوضح من البداية، هذه أسئلة رائعة ولا شك في أنها تمنحك وقفة للتفكير.   

 تطعت.لست متأكدًا من أنه يمكنني الإجابة، لكنني سأتحدث عن الأمر، إذا اس

 

فبصفتي ممثل مجلس الإدارة، كنت أتابع عملية وضع إطار تحديد الأولويات عن كثب  

العملية   اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار وكل شخص آخر في هذه  ر مشاركة  وأقُدِّ

 وعملية التشاور وما إلى ذلك. 

 

ولة لدفع  ونرى أن هذا يعُد تطورًا في غاية الأهمية.  وهذا جزء من الجهود الكبيرة المبذ 

الأمور إلى الأمام ومعالجة العديد من جوانب العمل التي تم تبنيها ولكن لم يتم تنفيذها 

 بعد، وهذا أمر مهم في هذا السياق.

 

هناك بعض الجوانب، حيث يتمثل أحدها في الإطار العام، والذي تم نشره، أعتقد أنه تم   

البر وهناك  الماضي،  الأسبوع  خلال  الأولى  المسودة  لذا  نشر  أيضًا.   التجريبي  نامج 

 سأتحدث عن البرنامج التجريبي أولاً.

 

من الواضح أن اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار شاركت في هذا الأمر بشكلٍ دائم،   

لذا فأنتم على دراية بهذا الأمر، وهذا لأنه برنامج تجريبي يعمل على مدى شهر تقريبًا،  

ست الذي  العمل  نطاق  يعُد  على  وبالتالي  يقتصر  أنه  الواضح  من  لذا  محدودًا.   تناوله 

توصيات المراجعة المحددة التي وافق عليها مجلس الإدارة.  ولا يشمل هذا أجزاء العمل  

 الأخرى.

 

وعلى المدى القريب، نعلم أن اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار قد رشحت شخصًا   

التجريبي فضلاً عن بديل، وبالتالي   للبرنامج  العملية ونرصد تطورها ما  سنراقب هذه 

ونتطلع إلى تحقيق هذه العملية لبعض النتائج البناءة، بالإضافة إلى التعلم الذي سيوجّه  

 حيث يتطور من المسودة التي رأيناها للتو. -إطار العمل الأكبر 
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 هلا رجعنا إلى الشريحة الأولى، حيث كان سؤالكم الأول.  

 

نظرًا   والثانية  الأولى  النقطتين  بشأن  بالأفكار  أرحب  الثاني.   السؤال  إلى  لننتقل  نعم، 

 لأنني لستُ متأكدًا من قدرتي على الإجابة عن ذلك.  ربما هناك شخص ما من المؤسسة. 

 

ولكن هل سينُظَر في جميع توصيات اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار التي تم قبولها   

لإدارة ضمن إطار عمل تحديد الأولويات الجديد؟  وهذا ما ستؤول إليه  من قبل مجلس ا

الأمور حسب اعتقادي.  وهذا ما فهمته من مناقشاتي وقراءتي لمسودة الإطار.  لذا لا 

 أعتقد أنه سيتم النظر فيها بشكل منفصل.

 

والمراجعات   الأخرى  الاستشارية  اللجان  من  التوصيات  مع  الآن  ذلك  مواءمة  وعند 

محددة، عندما تكون فريدة من نوعها، وعندما تتعارض مع التوصيات الأخرى، فكيف  ال

يمكن وضعها في الصورة؟  وهذا الأمر غير واضح بالنسبة لي.  ولا أعتقد أنه قد تم  

تناول ذلك على الإطلاق في إطار العمل، لكن هذه أسئلة رائعة، ولا يمكنني تقديم إجابة 

 ، إذا صح التعبير. 1النقطة   فورية، حيث أخشى أن أقول في

 

أعتقد أن هذا كل ما يمكنني قوله بشأن هذا في هذا الوقت من الزمن.  لكن ربما تكون  

 شخص من فريق إكزافيير بإمكانه مساعدتنا هنا. -لديكم متابعة 

 

 

ا أن أي توصيات أنا أوافق بالتأكيد على ما قاله إكزافيير.  فأعتقد أننا كنا نتوقع إلى حدٍ م :رود راسموسين

يوافق عليها مجلس الإدارة وما إلى ذلك والمبالغ المستحقة عليها سيتم نقلها إلى تحديد  

الأولويات لمجرد أن هذا العمل يجب القيام به وتحديد أولوياته.  ويبدو هذا الأمر منطقيًا.  

الت أنه مثير للاهتمام هو، في حالة  النقطة الأولى أن ما اعتقدنا  نسيق مع  كما أرى في 

مجموعات أخرى، هل يضيف ذلك إلى اعتبارات تحديد الأولويات؟  بعبارة أخرى، في  

الاستشارية  واللجنة  المستخدمين  لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة  من  كل  توصل  حال 
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إلى   العامة  الداعمة للأسماء  الحكومية واللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار والمنظمة 

مهما كان ذلك الشيء، وكان لديهم جميعًا توصية مماثلة، فهل يؤثر   اتفاق على شيءٍ ما،

ذلك على تحديد الأولويات؟  لا أدري.  فهذا جزء مما سيحدده البرنامج التجريبي على  

المشورة، ولا   الإدارة  يقبل مجلس  المثير للاهتمام، عندما  السؤال  يبقى  لكن  الأرجح.  

ها بالتأكيد يمكن أن تكون مختلفة بما يكفي بحيث أتخيل أنه سيقبلها نظرًا لتناقضها، لكن

تعُيق ترتيبها حسب الأولوية.  وأنا أطرح ذلك هنا نظرًا لأنني أرى أنه سيكون من الجيد 

طرح هذا كجزء من العملية والمناقشة.  حيث إنه ليس لدينا أي نتائج متوقعة الآن.  ومن  

 المناقشة فحسب.  شكرًا جزيلاً. غير المستغرب ألا تكون لدينا إجابة.  فهذا جزء من

 

 

أتقدم بالشكر إلى ماثيو ورود.  هل تشجعون أي شخص آخر قد يرغب في طرح بعض  :جيم جالفين

الأسئلة أو التعليقات بشأن هذا الأمر على رفع يده.  أرى أنك قد رفعت يدك يا مارتن.   

 تفضل، رجاءً. 

 

 

حد كي لا يتبادر إلى أذهان الحضور.  ولا أعتقد أن إطار  نعم، أود توضيح فهم خاطئ وا : مارتن بوترمان

لذلك،   أخرى  إيجاد وسائل  فعلينا  المتناقضة.   المشورة  الأولويات سيحل مشكلة  تحديد 

مجتمع   من  مختلفة  بآراء  يتعلق  لأنه  نظرًا  ذلك  نفعل  ما  حلها   ICANNودائمًا  علينا 

ستشارية للأمن والاستقرار التي  وفهمها.  من هذا المنطلق، تعُد هذه توصيات اللجنة الا

فالأمر  تعارضها،  الأخرى، وفي حال  بالتوصيات  مقارنتها  دائمًا.  وستتم  إليها  نستمع 

قاعدة خاصة في   ذلك.  وحتى في حالة وجود  لنا لاتخاذ قرار مدروس حيال  متروك 

م يأخذها اللوائح الداخلية للجنة الاستشارية الحكومية، فلا يعني هذا أن المشورة الأخرى ل

 .مجلس الإدارة بعين الاعتبار.  فإننا نأخذ هذا الأمر بمنتهى الجدية

من جديد، لا أعتقد أن هذا السؤال يحظى بالأولوية ضمن إطار العمل.  فبالنسبة إلى إطار  

العمل، يبدو الأمر كذلك بالفعل، فما الذي يجب القيام به؟  وكيف يقُاس ذلك ضمن قائمة  

ذا المنطلق، نرى أن الإطار الاستراتيجي على وجه الخصوص يقدم  المتطلبات؟  ومن ه
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أيضًا منظورًا لذلك يتمثل في الخطة الاستراتيجية الخمسية.  إذن ما الإجراءات التي يلزم  

اتخاذها الآن.  فهناك حاجة ملحة وهناك ضرورة وهناك مساهمة من أجل مستقبل أفضل  

 وأخذ ذلك بعين الاعتبار.

 

سبب لهذا البرنامج التجريبي.  ومن ثم نحاول بالفعل إيجاد طريقة معًا، لكن ليس هناك   

ونتطلع أيضًا إلى مداخلاتكم بشأن تجربة هذا الأمر.  ولا يتعلق الأمر بالمداخلات في  

العملية نفسها فحسب، فهذا له أهمية أكبر، ولكن يتعلق بطريقة تناولنا لهذا الأمر أيضًا،  

 . فهل فكرتم في ذلك

 

لذا أرجو أن يكون هذا مفيدًا.  وكما أوضح جيم وماثيو على حدٍ سواء، لم نتوصل إلى   

 الحل السحري بعد، لكن ربما سنتوصل إليه. 

 

 

أنه يمكن أن نستخلص من كل هذا أن   :جيم جالفين شكرًا لك يا مارتن، وشكرًا لكم جميعًا.  أعتقد 

ا نريد أخذها بعين الاعتبار أثناء المضي الحوار متاح الآن.  فكما تعلمون، لقد حددنا أمورً 

 قدمًا في هذا البرنامج التجريبي وتحديد الأولويات بشكلٍ عام. 

 

 آخر دعوة لاستقبال المزيد من التعليقات، هل من أحد؟  تفضل يا ماثيو.  

 

ة رائعة  تأكيدًا على ما أورده مارتن، أعتقد أن هذا البرنامج التجريبي نفسه يمنحنا فرص :ماثيو شيرز

لنرى حقًا كيف يمكننا تجاوز هذا التحدي المتمثل في تحديد الأولويات والتنفيذ والمضي 

قدمًا.  لذا فنحن نتطلع إلى رؤية كيفية عمل ذلك بالفعل.  وكما قلُتم، سنراقب ذلك عن  

كثب.  فنحن نتطلع إلى التعلم من هذا.  وسيكون من الجيد رؤية ذلك نظرًا لأنه يوجه  

مل الفعلي أثناء تطوره.  لذا أرجو إلقاء نظرة فاحصة ومتعمقة على مدار الشهر  إطار الع

المقبل، وأنا متأكد من أنها ستثير أسئلة أخرى أيضًا مثل هذه أو أكثر تحديًا.  ولكن نعتقد 

 أن هذه العملية تحدث في الوقت المناسب.  شكرًا جزيلاً.
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يدة للجميع وعلينا أخذها بعين الاعتبار.  حسنًا.  لننتقل إلى  شكرًا لك، ماثيو.  هذه نقطة ج :جيم جالفين

للأمن   الاستشارية  للجنة  الوحيد  الطلب  هو  هذا  كان  الأسئلة.   من  التالية  المجموعة 

والاستقرار.  لننتقل إلى أسئلة مجلس الإدارة.  كان هذا أول موضوع يسأل عنه مجلس 

لديك بعض ا التي تود عرضها في الشريحة  الإدارة.  تفضل يا رود.  أعتقد أن  لنقاط 

 التالية، أليس كذلك؟ 

 

 

 

 

 

نعم.  شكرًا لك، جيم.  هلا انتقلنا إلى الشريحة التالية، فهذه هي الأولويات الرئيسية وكيفية  :رود راسموسين

في مصفوفة  الرئيسية  الأولويات  فإننا نضع  المهندسين،  نحن  لكوننا  مواءمتها، ونظرًا 

 .لأهداف الاستراتيجيةونربطها بمختلف ا

 

فمن أجل إنجاز هذه الأمور بسرعة، سنكمل العمل في مشروع تحليل تضارب الأسماء   

سنتلقى هذه المداخلات  التالي.  ونحن الآن في فترة التعليقات العامة بخصوص هذا الأمر.   

ويتم إجراء المزيد من الأبحاث ووضعها في مكان آخر في وقت لاحق من هذا الصيف.   

ر ذلك بشكلٍ  وأقصد فصل الصيف في نصف الكرة الشمالي.  ستفهمني جولي إذا لم أقُدِّ

صحيح.  فمن الواضح أن هذا ينطوي على بعض الروابط مع أهداف أمنية متنوعة، كما  

مع معظم الأعمال التي تشارك بها اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار، كما  هو الحال  

 تتوقعون. 

 

البنية التحتية  البيانات وآثاره على  لدينا منشور على وشك الصدور، أمن توجيه مسار 

هنا.    المجتمع  أعضاء  من  العديد  على  بالتأكيد  هذا  يؤثر  وبالتالي  النطاق.   اسم  لنظام 
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بالنفع على المجتمع للمساعدة في تحديد وتوفير خلفية عن مساحة    ونرجو أن يعود ذلك

التهديدات وبعض الأمور التي يمكن القيام بها للتخفيف من المشكلات حيث يتفاعل التوجيه 

 ونظام اسم النطاق.

 

ترميز    تحويل  تطور  كيفية  في  وتبحث  تطلعية،  جديدة  عمل  مجموعة  للتو  أطلقنا  لقد 

طاق إلى اسم في المستقبل.  بالإضافة إلى فريق عمل آخر بشأن  بروتوكول نظام اسم الن

أتمتة تفويض سجلات الدخول وفجوة صغيرة في طريقة التعامل معها.  ومن ثم يدخل  

هذا في أنظمة المعرفات الفريدة ومجموعة من الأهداف ضمن هذا التوجه الاستراتيجي 

لى حدٍ سواء على قدرٍ كبير .  وينبغي أن يكون طرفي العمل ع ICANNالتي تمتلكها    -

من المعلومات، حيث نتطلع إلى هذا التطور من أجل المضي قدمًا لتقديم المساعدة فضلاً  

عن إبلاغ بعض تقييمات المخاطر التي يتعين على مجلس الإدارة تنفيذها بمرور الوقت،  

التطبيقات  وكيف يمكن أن تتأثر أجزاء مختلفة من النظام البيئي بالاتجاهات في أمور مثل  

 .أو تطوير البروتوكول وما إلى ذلك

 

تعليقات بشأن انتهاك   SAC115رابعًا، لدينا انتهاك نظام اسم النطاق.  فقد قدم التقرير   

نظام اسم النطاق والاستجابة بالإضافة إلى مجموعة من المواضيع المختلفة التي تضم  

إلى ذلك بشأن مشكلات الانتهاك.  كما المشاركة   أدلة ورسائل وما  أننا مستمرون في 

وسأشارك في اللجنة المجتمعية غدًا، على سبيل المثال، تم تسجيل هذا العمل وتجلى في 

العمل هناك.  كما  إلى  المبذولة حاليًا في هذه المنطقة وما زلنا نتطلع  الجهود الأخرى 

وى الخبيثة نجُري مناقشة مستمرة مع الطرف المتعاقد لإنجاز بعض الأعمال معًا بشأن الق

والمجالات المخترقة بقدر النظر في تلك المشكلات ومجموعة كاملة من الأمور الأخرى  

 المتعلقة بذلك.  لذا فنحن نعمل على ذلك أيضًا ومن الواضح أنه هدف أمني.

 

في نهاية المطاف، لدينا عملنا المستمر بشأن الوصول إلى بيانات تسجيل النطاق، والتي  

في المجتمع بشكل أساسي منذ صدور القانون العام لحماية البيانات شارك فيها كل فرد  
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ودخوله حيز التنفيذ.  لقد حاولنا جميعًا إيجاد حلول في هذا المجال، وسنواصل نشاطنا 

 .وبذل كافة الجهود للمساعدة في ذلك

 

هنا وهذه هي المجالات التي نعمل عليها.  كما تتم تغطية جميع فرق العمل النشطة لدينا   

 حيث ترتبط مرة أخرى بالأهداف الاستراتيجية.  هل هناك أسئلة أخرى عن هذه النقطة؟ 

 

 

هل لدينا أسئلة أو تعليقات من أعضاء مجلس الإدارة بشأن الأنشطة في العام القادم من   :جيم جالفين

 اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار؟ 

 

 

اسمحوا لي بإعادة السؤال.  هل يتماشى هذا مع السياق وهل هذا هو نوع المعلومات التي   :رود راسموسين

 بمعنى آخر، هل أجبنا عن السؤال بما يرضيك؟  -نبحث عنها 

 

 ]ضحك[  

 

 

أود أن أقول، من وجهة نظري بصفتي مسؤول اتصال مع مجلس الإدارة، لقد حاولتُ  :جيم جالفين

وإضافة   المواضيع  هذه  على  التركيز  زيادة  إلى  أدت  قد  الأمور  هذه  أن  على  التأكيد 

المناقشة   أجرينا  عندما  الماضي  الخريف  أواخر  في  ظهرت  التي  الجديدة  المواضيع 

ية للأمن والاستقرار، لقد ذكرتُ بالتأكيد هذه الاستراتيجية على هامش اللجنة الاستشار

اللجنة   الفنية لمجلس الإدارة باعتبارها مواضيع مستقاة من  المواضيع من داخل اللجنة 

الأمور   هذه  كل  بالكامل  الإدارة  مجلس  ير  لم  لذا  والاستقرار.   للأمن  الاستشارية 

العناصر الجديدة التي  بالضرورة، ولكن هذه هي الفرصة الأولى في هذه المناقشة لرؤية 

 ظهرت والتي سيتم العمل عليها خلال العام الحالي. 
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نعم.  أود أن أوضح أيضًا أن بعض الأعضاء ربما شاهدوا الاجتماع العام، ولا أعتقد أن  :رود راسموسين 

والاستقرار  للأمن  الاستشارية  للجنة  عام  اجتماع  عقد  فرصة  لديه  كان  الإدارة  مجلس 

تعارُض ذلك.  لكننا عقدنا جلسة في وقت سابق اليوم حيث تعمقنا في   لأنني سمعت عن

معرفة الأسباب الحقيقية وراء مختلف مجموعات العمل هذه ولدينا المزيد من المعلومات 

في هذا الصدد.  فإذا كان لديكم أي شيء تريدون مناقشته بخصوص أيٍ من هذه الأمور، 

النصية، و التسجيلات والتدوينات  العامة فلديكم  الجلسة  دائمًا من  الحصول عليها  يمكن 

للجنة الاستشارية للأمن والاستقرار.  حتى لا نتأخر كثيرًا، هل لديكم أي أسئلة؟  يسعدنا 

 دائمًا تلقي أسئلتكم وسيبذل جيم قصارى جهده للإجابة عنها.  أرى هارالد يرفع يده. 

 

 

ؤول اتصال بمجلس الإدارة.  عندما نتحدث عن أولويات  نعم، معكم هارالد آلفيستراد، مس : هارالد آلفيستراد

، سنجد عنصرين ينبغي استكمالهما.   2022اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار لعام  

 هل يعني هذا أنكم تعتقدون أنه يمكنكم إنهاء العمل على هذين الأمرين؟

 

 

المقرر أن ينتهي عمل مشروع تحليل تضارب :رود راسموسين انعقاد   نعم.  من  الأسماء بحلول موعد 

الاجتماع السنوي العام.  وقد يكون لدى جيم معلومات أفضل بشأن التاريخ.  فمن الواضح  

أنه يعتمد على المداخلات.  ومن ثم لدينا عملية أمن توجيه مسار البيانات.  في الواقع، 

قرار بشأن العمل  نعمل حاليًا على المراجعة النهائية في اللجنة الاستشارية للأمن والاست

الذي أنجزه فريق العمل هناك، وينبغي الإعلان عنه خلال الشهر القادم، ونأمل أن يتم 

 ذلك في موعده. 

 

 

 حسنًا، بالنسبة للثلاثة نقاط الأخرى، من المتوقع استمرارها خلال العام المقبل؟  هارالد آلفيستراد: 
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.  ومن المحتمل 3لدينا فريقي عمل جديدين في رقم    سيكون  -نعم.  أثناء العمل الجديد   :رود راسموسين

إنجاز واحدة من هذه النقاط قبل نهاية العام، ولكننا نتوخى الحذر ونقول سيستغرق الأمر 

عامًا أو نحو ذلك، وقد يستغرق أكثر من ذلك بقليل.  وبالنسبة للنقطتين المتبقيتين، فلا  

.   2022هذا العمل سيستمر لما بعد عام    يزال هناك تعاون مستمر بشأنهما.  لذا أتوقع أن 

وعندما يتعلق الأمر بالانتهاك، فقد لا يتم القضاء على ذلك تمامًا، لكننا سنعمل على ذلك،  

 وهذا أمر مؤكد.

 

 شكراً جزيلًا. : هارالد آلفيستراد

 

 

فيما يتعلق بموضوع الانتهاك، قد تكون هذه فرصة جيدة، فقد قدم يوران مجموعة شرائح   :جيم جالفين

أعدها فريق مكتب المدير الفني المسؤول، ولا أريد تفويت فرصة عرض هذا على اللجنة  

الاستشارية للأمن والاستقرار نظرًا لأن المجموعات الأخرى قد اطلعت عليه.  فإذا كنت 

يتَ من الترتيبات الخاصة بك، فسيسعدنا أن تشارك معنا وتطلعنا  جاهزًا يا يوران وانته 

ر   على الرسم البياني وتحدثنا بما لديك.  أعلم أن اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار ستقدِّ

 . رؤية ذلك

 

 

 يعُد الحديث عن هذا الأمر ممتع حقًا. :يوران ماربي

 

الاستشارية للأمن والاستقرار وذلك عندما  وأعلم أنكم تقدرون ذلك بالإضافة إلى اللجنة  

 نبدأ في الحديث عن الحقائق وكيفية إنجاز الأمور.

 

وليس هذا بسبب دراسة المفوضية الأوروبية ولكننا قررنا إجراء شيئاً مختلفًا.  فقد أخذنا   

الدراسة كما نفهمها باستخدام المنهجية نفسها التي نستخدمها في التبليغ عن نشاط انتهاك 
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لنطاق.  لذا قررنا عرض الرسوم البيانية عليكم لتشاركونا وجهات نظركم بشأنها.  لذا ا

( من أجل وضع  GDPRقررنا الاهتمام مرة أخرى بسن القانون العام لحماية البيانات )

في  تبحث  التي  النطاق  انتهاك  نشاط  عن  التبليغ  مبادئ  على  نظرة  وإلقاء  زمني  إطار 

 ذلك الحين.  وهذا اتجاه مثير للاهتمام للغاية.  انتهاك نظام اسم النطاق منذ

 

وبالتالي نود مشاركة هذا معكم بشكلٍ رسمي أكثر.  ويمكننا استعراض ذلك حيث أعتقد   

أننا نتفق جميعًا على وجود الكثير من الأمور التي يتعين القيام بها عندما يتعلق الأمر 

وبهذا أكون قد  -الاتجاه مثير للاهتمام  بمكافحة انتهاك نظام اسم النطاق.  فكما قلُت، هذا  

طرحتُ أسئلتي، ما وجه الاختلاف في ذلك؟  هذا يتناقض مع بعض المفاهيم القائلة بأن  

 . الحكومات الجديدة ما هي إلا مفاهيم موروثة، لكن هذا ليس بالأمر المهم

 

شتها مستقبلاً.  فالأمر المهم في اعتقادي هو أن هذه مجموعة بيانات يمكن استخدامها ومناق 

على   تأثير  أي  لدينا  يكون  فلن  يكفي،  بما  جيدًا  وفريقه  كرين  جون  تعرفون  كنتم  وإذا 

البيانات الفعلية لأنهم سيقولون إنهم سيتكفلون بالأمر.  وأنتم تعلمون أنه بإمكانكم القيام 

نا ذلك وراجعنا بذلك بأنفسكم لأننا منفتحون ونتمتع بالشفافية فيما نقوم بها.  وبالتالي فقد فعل

 القطاع الأكاديمي. 

 

هذا سؤال مثير للاهتمام.  ما سبب وجود طفرات؟  وماذا حدث معها؟  وما سبب كون  

هذا الاتجاه تنازليًا؟  هل هذا نتيجة لجوء المستخدمين إلى المنصات ومرتكبي الانتهاكات  

، بعد أن  ICANNثم انتقلوا إلى المنصات؟  هل هذا بسبب أن الأطراف المتعاقدة مع  

بدأنا المناقشة بشأن الامتدادات الأمنية لنظام اسم النطاق، شرعوا في تنفيذ المهام بأنفسهم؟  

أم أن هناك أي سبب تقني آخر بسبب طريقة استخدام قوائم الحظر المحتملة للبيانات وما  

عي.  لدينا  إلى ذلك.  حيث يعُد الكثير منها بريدًا غير المرغوب فيه بالطبع.  وهذا أمرٌ طبي

 )غير مسموع( هناك أيضًا.
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لم أكن أنوي طرح أمور مثيرة للجدل خلال المحادثة، فكما أشار جيم، من الجيد إجراء   

مناقشة بشأن التأثيرات المماثلة التي نقدمها.  ويمكننا مناقشة مزاياها.  لذا أعتقد أن هذا  

للاهتمام هو أننا أطلقنا مشروع والأمر الآخر الذي قد يكون مثيرًا    -ما آلت إليه الأمور  

، والذي بدأنا  (DNSTICRجمع معلومات عن تهديدات أمن اسم النطاق والإبلاغ عنها )

 .(19-العمل عليه عندما ظهرت جائحة كورونا )كوفيد

 

وأنا أعلم أن جون كرين حاضر معنا في الاجتماع ويمكنه التحدث أكثر عنها.  لقد قررنا   

تتعلق بالحرب في أوكرانيا أيضًا، نظرًا لأننا نتلقى تقارير سردية   الآن إضافة سلسلة بحث

أكثر من أي شيء آخر، فقد كانت الجهات الفاعلة السيئة تحاول استغلال هذا الموقف  

أيضًا.  ونحن الآن مع الأطراف المتعاقدة لتتبع تلك المجالات لمعرفة ما إذا كان هناك  

 أي شيء يمكننا فعله لإيجاد حل أم لا.

 

الاستشارية   اللجنة  إلى  ببيان  الإدارة  مجلس  أدلى  فقد  عنه،  تحدثتم  بما  يتعلق  وفيما 

الحكومية أيضًا والذي يتعلق بمجموعة تحديد نطاق الدقة، حيث نعتقد أنها ضرورية الآن  

من أجل التعاون معًا، مع نطرح أسئلة على مجلس حماية البيانات بشأن مجموعة من  

روحة للنقاش في مجموعة الدقة.  كما نرى أن هناك معتقدات تفيد  الأمور القانونية المط

والأطراف المتعاقدة لا يغير كيفية مشاركة المعلومات    ICANNبأن الاتفاق بين مؤسسة  

مع بعضنا بعضًا.  فهذا أمرٌ يجب الحصول عليه، كما يجب الحصول على المزيد من  

 .التوجيه القانوني

 

وفي القانون العام لحماية البيانات، يلتزم مجلس حماية البيانات بتقديم التوجيه المطلوب.   

فالأمر لا يتمحور حول طرح أسئلة بشكلٍ عشوائي.  في الواقع علينا أن فعل ذلك.  ولا 

تنسوا أننا تلقينا هذا التوجيه من قبل.  وبالتالي فإننا نطلب المساعدة من اللجنة الاستشارية 

 حكومية والمفوضية الأوروبية للحصول على هذا التوجيه. ال

 

 .لذا فقد أحرزنا تقدمًا ملموسًا في الأعمال عندما يتعلق الأمر بحماية البيانات 
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الوثائق   مع  الأخرى  البيانية  الرسومات  من  ومجموعة  البياني  الرسم  هذا  سننشر  كما 

ثير من الأعمال المطلوب إنجازها  الداعمة.  فخلال الأسبوعين الماضيين، كان هناك الك

 من فريق مكتب المدير الفني المسؤول.  ولا أريد أن أضغط عليهم أكثر من ذلك. 

 

 بالنسبة لجون كرين، هل ترغب في إضافة أي شيء آخر.  

 

 

 

 

 أعتقد أن هذا يعني أنه ينبغي الاستمرار، مع ضرورة مشاهدة الفيديو، أليس كذلك؟    :جون كرين

 

فيما يتعلق بالتبليغ عن نشاط انتهاك النطاق نفسه، لا ينبغي أن تمثل هذه البيانات مفاجأة   

بالنسبة الأشخاص إذا كانوا قد اطلعوا على تقارير التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق فهذا 

ات زمنية.  فهذه بيانات تتعلق بالسمعة والانتهاك المبلغ عنه.  فنحن نطلب مجرد تراكم

من الأشخاص أن يقولوا إن حالة الانتهاك تبدو مختلفة كثيرًا، لكنهم غالبًا ما يبلغون عن  

 .أشياء مختلفة عما يبدو لنا.  لذا ينبغ وضع الأمور في نصابها الصحيح

 

علم بهذا نظرًا لأننا أجرينا الكثير من المناقشات  أعلم أن جيم من مجلس الإدارة على   

اللجنة  مع  مناقشاتنا  إلى  بالإضافة  وبياناته  النطاق  انتهاك  نشاط  عن  التبليغ  بشأن 

 الاستشارية للأمن والاستقرار.

 

في مشروع جمع معلومات عن تهديدات أمن اسم النطاق والإبلاغ عنها، لا نقوم بأي   

علمية.  سنختار سلاسل مختلفة لمداخلاتنا وبعد ذلك شيء جديد هناك من وجهة نظر  

سنستخدم المنهجية نفسها للبحث عن البيانات الاستدلالية، للحصول على النوع نفسه من 

البيانات الاستدلالية.  وحيثما نعثر على دليل على وجود تصيد احتيالي أو برنامج ضار 
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المتعاقد بذلك مع تقديم الدليل وبعد أو شيء من هذا القبيل في هذه الأسماء، سنبلغ الطرف  

 .ذلك يمكنه اتخاذ القرار المناسب

 

(.  ومن 19-إذن ليس ثمة شيء جديد هنا.  فما زلنا نلتزم بتدابير جائحة كورونا )كوفيد 

المزيد من السلاسل فحسب.    فإننا نضيف  المتحدة الست.   ثم  حيث تتوافر بلغات الأمم 

وسنضيف البولندية والأوكرانية ولغتين أخريين، وسنستخدم السلاسل في نظام الترميز 

المعلومات   لتبادل  الأمريكي  ما   ASCIIالمعياري  وهذا  حدٍ سواء.   على  والسيريالية 

 توصلنا إليه حتى الآن. 

 

 

حضور جلسات روابط الاحتيال وغيرها من الانتهاكات لقد أوضحتُ في الدردشة أن   :رود راسموسين

 التي تحدث مع هذه الفعاليات العالمية الكبرى لهو أمرٌ رائع حقًا. 

 

كما أود إضافة نقطة أخرى إلى هذه المناقشة، وهي دراسة هذه البيانات وكل ما يذكرني  

نو بشأن  الماضية  القليلة  الأعوام  مدار  على  أجريناها  التي  لدى بالمناقشات  البيانات  ع 

ICANN    ومكتب المدير الفني المسؤول وما يفتقرون إليه ولكن يمكنهم الوصول إليه

 وما إلى ذلك.  فقد تحدثنا عن ذلك في مشورة سابقة للجنة الاستشارية للأمن والاستقرار.

 

لدينا وقت كافٍ    الآن،  ذلك.   النظر في  لدينا على  الداخلية  المهام  قائمة    - حيث تنص 

على إتاحة بعض الوقت للعاملين.  لا يزال العمل جاريًا في    ICANNمؤسسة    ونشكر

البحث عما هو موجود في العالم ويمكن الحصول عليه وإحضاره لنظر مشكلات الأمن 

والاستقرار والمرونة عندما يتعلق الأمر بنظام اسم النطاق ونظام المعرّف.  وهذا عمل  

 مستمر. 

 

و متاح وعلى مواضع الفجوات حيث يمكننا تقديم بعض من هنا، نلقي نظرة على ما ه 

أو غيرها هؤلاء وتقول، مهلا، هل   ICANNالتوصيات.  ويمكن أن تستوقف مؤسسة  
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البيانات وتتبعها.  وهذا سيكون مفيدًا لقياس أشياء من هذا  يمكن لأحد التحقق من هذه 

يلاً.  ونأمل أن يكون بيننا القبيل.  إذًا، هذا العمل الذي أعرفه، تحدثنا عنه أنا وجون قل

للأمن  الاستشارية  اللجنة  في  عملنا  من  القريب كجزء  المستقبل  في  تعاون  الأقل  على 

 والاستقرار ونأمل الاشتراك مع مكتب المدير الفني المسؤول.  أشكركم.

 

 

جلات  أعلم أن جون كرين يعمل معكم.  وكما تعلمون، نحن بصدد إتمام الترتيب مع الس :يوران ماربي

بشأن الوصول إلى المزيد من البيانات، من نفس نوع البيانات التي حصلنا عليها من العقد 

.  وأعتقد أن هذا إيجابي جدًا.  وأعتقد كذلك أن  Nu DotCoو  VeriSignالجديد مع  

فعل  ويمكننا  المناقشة.   في  للغاية  واستباقيين  إيجابيين  كانوا  السجل  وأمناء  السجلات 

 الأفضل دائمًا.

 

ونحن، كما تعلمون، نبحث في النوع التالي من التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق أيضًا.    

المحكم  هو  أصبح  النطاق  انتهاك  نشاط  عن  التبليغ  أن  بشأن  الكثير  يصلني  أيضًا  وأنا 

أنه يجب أن يكون كذلك    -المحايد عند الاختلاف   لأنه، كما تعلمون، يمكنكم    -وأعتقد 

استخدامكم للبيانات، إثبات كل ما تريدون.  وآمل أن يعود التبليغ عن اعتمادًا على كيفية 

نشاط انتهاك النطاق، كما اعتدنا لفترة، ينُظر إليه على أنه فعلاً محايد تمامًا أكثر من ذي 

 قبل.  والإحصائيات التي ترونها خلفي بالتأكيد ليست شيئاً كنت أتوقع رؤيته.

 

 تقبلية. لذا أتطلع إلى إجراء مناقشات مس 

 

 

 . شكرًا يا يوران.  شكرًا لك، رود :جيم جالفين

 

أخرى    شرائح  بضع  لديك  أن  أعلم  معك.   سريعة  مراجعة  أجري  أن  أردت  رود، 

 أو الاستمرار في هذا الموضوع هنا؟   - أو فتح    -هل تريد المتابعة أو البقاء  لتستعرضها.   
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يمكننا الانتقال إلى الموضوع التالي.  أعتقد أنها واحدة أو اثنتين فحسب.  الأفضل أن   :رود راسموسين

 . يكون لديك أي شيء آخر

 

هو:  كيف ترى تقدم أجل، لأن هذا هو السؤال الثاني هنا، أليس كذلك؟  السؤال الآخر   

 المجتمع معًا بطريقة ما نحو تحقيق ذلك؟  أعتقد أن هناك سؤالاً آخر بعد ذلك. 

 

وأعتقد كذلك أن النقاط الموجودة على الشريحة هنا غنية عن الشرح نوعًا ما.  هناك   

التنفيذ وكذلك  الكثير من العمل الجاري.  من الواضح، أن لدينا البرنامج التجريبي قيد 

على تحديد الأولويات.  وقد أجرينا مناقشات كثيرة.  لكن لسوء الحظ، لم نبدأ في    العمل

(.  19-تنسيق العمل على نحو أفضل عبر المجتمع إلا قبُيل انتشار فيروس كورونا )كوفيد

 وكان الأمر أصعب لأننا جميعًا كنا نعمل من بعيد.

 

نكون قادرين على التفاعل  ولكن مع عودتنا إلى وضع جديد طبيعي نوعًا ما، آمل أن   

 بسهولة أكبر مع المنظمة الداعمة/اللجان الاستشارية والأشخاص في المجتمع.

 

لكن، كما تعلمون، وباستخدام الخطة الاستراتيجية كخط أساس وتقديم مدخلات لها، توجد   

عملية تحديث عادية نحن على وشك المشاركة فيها في وقت لاحق من هذا الشهر، على  

 د، بأنفسنا. ما أعتق

 

وأما بالنسبة لنا في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار، فالنقطة الأخيرة مهمة لمحاولة   

،  ICANNالموازنة بين نوع الأشياء الاستراتيجية التي تتعلق بالعمل التنظيمي لمؤسسة  

يفية والعمل المنتظم من جانبنا للنظر في قضايا الأمن والاستقرار والمرونة وما شابه، وك

المجتمع   عليه  يعمل  الذي  العمل  في  نشارك  بحيث  ذلك  في  جيد  توازن  على  حصولنا 
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الأوسع ونحركه، بالإضافة إلى النظر في أشياء جديدة ولفت الانتباه إلى الأشياء التي قد  

 لا يركز عليها المجتمع. 

 

التوازن ربما يكون، بالنسبة    لذا من وجهة نظرنا، كما تعلمون، فإن الحفاظ على هذا 

للقيادة في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار على الأقل، أحد أكبر أهدافنا وتحدياتنا 

 الواجبة ويجب كذلك عدم التعطل فيها كثيرًا بطريقة أو بأخرى.

 

ولكن على وجه العموم، نريد أن نكون مستجيبين للمجتمع والقضايا الرئيسية التي تؤثر  

عليه من منظور الأمن والاستقرار والمرونة على الأقل والتفاعل مع المسائل الواجب  

على مجلس الإدارة التعامل معها حيث قد تكون خبراتنا مفيدة على الأقل في توفير بعض 

لقدرة على الإجابة على الأسئلة واتخاذ قرارات صنع السياسات  المعلومات الأساسية وا

 أو قرارات متعلقة بالسياسات في المستقبل بشكلٍ أفضل. 

 

لذا توجد طريقة واحدة هي مواصلة محاولة القيام بما نقوم به عادةً أثناء المشاركة في  

 المجتمع وحتى بأكثر مما لدينا. 

 

 

 شكراً جزيلًا. :جيم جالفين

 

 توجد تعليقات أو أسئلة إضافية من أي عضو من أعضاء مجلس الإدارة؟ هل  

 

 

إذًا فإن الشريحة التالية هنا، التي قدمها جيم، تقدم في الواقع بعض الأمثلة الملموسة على   :رود راسموسين

مجلس   يستخدمها  التي  والطرق  تاريخنا  مدار  على  قدمناها  التي  المختلفة  المنشورات 

للحصول حتى على مزيد من الفهم وتقديم   ICANNع وخارج مؤسسة  الإدارة والمجتم
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نوع المدخلات والمشورات اللازمة لدفع عمل السياسة نحو تحقيق ما كنا نحاول القيام 

 به من منظورنا، ومن منظور الأمن والاستقرار والمرونة.

 

أنه م الواردة هناك غنية عن الشرح إلى حد كبير.  أعتقد  ع التركيز وأعتقد أن النقاط 

بشكل خاص على أننا نريد التأكد من مساهمتنا على نحوٍ يتجاوز ما هو معروف، يمكننا 

القضايا.  هذا يمثل تحديًا من   المجتمع لهذه  الناشئة والتأكد من فهم  البحث في القضايا 

حيث أن الكثير من هذه الجوانب التقنية البحتة لكيفية عمل الأنظمة والتفاعل بين الشبكات 

لتكنولوجيا، وما إلى ذلك، يصعب نوعًا ما إدخالها في منتدى صنع سياسات وجعل ذلك وا

سهل الفهم ودفع النقاط البارزة إلى الأمام بحيث أنه عند التحدث عن السياسات التي يمكن 

أن تؤثر على العمليات والأمن وما إلى ذلك، يمكنكم فهمها ويكون لديكم خلفية عن تلك  

تتخذ وأنتم  فهذه  القضايا  لذا  عليها.   يؤثر  أن  يمكن  وما  بالسياسات  قرارات متعلقة  ون 

المجتمع بهذه الأشياء   بالتأكيد محاولة سبرها وبذل قصارى جهدنا لإبلاغ  منطقة نريد 

 وتولى معالجة الأمور عند ظهورها.  ومن ثم فقد قمنا ببعض الأعمال للتو.

 

 

تعلمون :جيم جالفين كما  إننا،  رود.   لك،  للأمن شكرًا  الاستشارية  اللجنة  سجل  حفظ  كثيرًا  نقدر   ،

الطويل ومساهمته في مؤسسة   وعملياتها وسياساتها وما يجري   ICANNوالاستقرار 

اللجنة   تفعله  ما  جميع  إلى  ونتطلع  ذلك  يستمر  أن  بالتأكيد  ونريد  المجتمع.   هذا  في 

بالتفصيل، فالعمل، كما   الاستشارية للأمن والاستقرار.  وبما أنكم ذكرتم بالفعل الأولويات

 تعلمون، سيأتي هنا في هذا العام فورًا وسيتم إنجازه.

 

 سارة، لقد رفعت يدك.  تفضلي رجاءً. 

 

 

أجد أن الشريحة مفيدة ومثيرة للاهتمام حقًا فيما يتعلق  شكرًا يا جيم.  وشكرا لك رود.    : سارة دويتش

للأمن   الاستشارية  اللجنة  مساهمة  من  التأكد  كيفية  حول  سابقًا  أثرتموها  التي  بالمسألة 
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والاستقرار، وخاصة عندما تحمل رسالة لا يقدمها الآخرون للمجتمع، وكيفية التأكد من 

ن الجميع يقدمون تعليقات في الوقت نفسه، جذب هذه التفاصيل لانتباه الجميع.  ونظرًا لأ

فليس من الواضح دائمًا عندما تقومون بصياغتها ما إذا كنتم تضيفون قيمة.  لذلك تساءلت  

 فقط عما إذا كان لديكم أية أفكار في هذا الصدد، خاصة فيما يتعلق بهذه النقاط الخمس.

 

 

لم تتم مناقشتها كم    -هما هناك.  إحداهما مشكلة  حسنًا، أعتقد أن هناك نقطتين ننتهي ب :رود راسموسين

ينبغي في المجتمع، فعلى سبيل المثال، نحن على وشك نشر شيء عن التوجيه، نشرنا  

عن إنترنت الأشياء قبل عامين، عندما كان حل نظام اسم النطاق عبر بروتوكول نقل 

قل موضوعًا محتملاً  النص التشعبي الآمن وبروتوكول نظام اسم النطاق على أمن طبقة الن

للنقاش، ولكن هذه كلها أشياء قدمناها تمثل وجهات نظرنا ونأمل أن تكون قدرة الناس  

على فهم القضايا المعنية وكيفية تأثيرها عليهم وعلى المجتمع والنظام البيئي قد تحسنت.  

لا يوجد  إنها تقريبًا شيء تعليمي أو شيء لبناء الوعي حيث    -وهكذا نصل إلى هذه النهاية  

أي إجراء معين يمكن اتخاذه بناء عليها، ولكن من وجهة نظرنا، إنها لإعلام المجتمع.   

 وقد تكون مصدر إلهام لاتخاذ بعض الإجراءات أيضًا.  إذًا فهذه نقطة واحدة. 

 

النقطة الأخرى هي عندما تحدث مشكلة نشطة سواء كان ذلك شيئاً كنا نعمل عليه جميعًا،   

أسئلة ومشاكل أشياء    أو  أو هناك  الماضية،  القليلة  السنوات  في  النطاق  تسجيل  بيانات 

مثلاً، الرموز التعبيرية كأسماء النطاقات، أليس كذلك؟  هناك   -معينة يسأل الناس عنها  

الذي يمكننا قصده وتقديم  المكان  المجتمع في  بالفعل، ويفكر  التعامل معها  أشياء يجب 

المتعلقة بهذه الأشياء.  من يودون عادةً أن يجدوا أذنا  بعض وجهات النظر الفنية والأمنية  

وتقديم خيارات وربما مشورات  يمكن توضيحه  مباشر  تأثير  إليهم عند وجود  مصغية 

 بشأنه.

 

أعتقد، كما تعلمون، أن هذا جزء من تلك النقطة.  الجزء الآخر منها هو عندما نكون  

العملية.  بعد ذلك عليكم مضاهاة مش ورتنا بالاعتبارات الأخرى مثل:   مجرد جزء من 
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المخاطر، الماليات، المجتمع، التنوع.  توجد كل هذه الأشياء الأخرى التي عليكم، بصفتكم  

 مجلس إدارة، أخذها في الاعتبار.

 

رغم ذلك، سأدافع ضد مسألة أن الأمن والاستقرار والمرونة تشبه إلى حد ما المهمة   

من فضلكم لا تتجاهلوا مشورتنا )ضحك(.   ، لذا  ICANNالأساسية )ضحك( لمؤسسة  

وأنا لست متأكدًا من أنه يومًا تم تجاهلنا.  إذاً ليس هناك شكوى في هذا الشأن هنا، لأن  

بها.   وتعملوا  وتفهموها  مشورتنا  تأخذوا  لكي  أعتقد،  ما  على  للغاية،  جيدة  عملية  لدينا 

 عمومًا، أعتقد أننا في حالة جيدة. 

 

 

 ا لك، رود.  نقاط مهمة.شكرً  :جيم جالفين

 

 أكينوري، تفضل.

 

 

وهذه الشريحة جيدة حقًا لإلقاء شكرًا جزيلاً لك، جيم.  شكرًا جزيلًا على طرح سؤالك.   :أكينوري مايمورا

إلى   والاستقرار  الاستشارية للأمن  اللجنة  قدمتها  التي  المساهمة  نوع  عامة على  نظرة 

.  بعد ذلك، وكما قال رود، يعد الأمن والاستقرار والمرونة إحدى  ICANNمؤسسة  

 الأساسية لمجتمع الإنترنت.  ICANNمهام مؤسسة 

 

حديد الأولويات، سؤال أساسي تمامًا من وجهة نظري.  ومن ثم فإن السؤال المسبق بشأن ت 

وربما كان لدى مشورة اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار أو بعض اللجان الاستشارية  

الأخرى مجموعة متنوعة تمامًا من المشورات.  ويوجد عندئذٍ شيء جوهري وضروري  

للتوصيات التي تقدمها المنظمة  للغاية، شيء أكثر تفصيلاً.  ومن ثم فإن هذا مشابه تمامًا 

 الداعمة إلى مجلس الإدارة. 
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ماذا نقول؟  ينبغي تحديد جوهر تلك المشورة في عنصر   - لذلك ربما نحتاج لأن نكون   

 العمل، ومن ثم ينبغي تحديد الأولويات وفقًا لهذا النوع من الاعتبارات.

 

حاجة لأخذها بعين الاعتبار.  شكرًا  إذًا، فهذه مساهمة جيدة فعلاً بالنسبة لنا.  ولا تزال ب 

 جزيلاً.

 

 

 شكرًا، أكينوري. :جيم جالفين

 

أعتقد أنه من العدل أن نقول أننا في اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار كنا دائمًا وبلا  

الإدارة  مجلس  لتمكين  المهمة  المساهمات  بعض  تقديم  في  الاستمرار  نتوقع  شك 

قضايا والتحديات التي نواجهها، وأحيانًا للإشارة إلى أشياء لم  والمجتمعات ككل من فهم ال

 نلاحظها مسبقًا وعلينا العودة إليها وتناولها بمزيد من الاهتمام. 

 

لذا، أنا أقدر ما ورد في هذه الشريحة وأردت فقط التأكد من إتاحة الفرصة لكم لإدراك   

 ذلك بالوقت الكافي وتحيُّن الفرص القادمة. 

 

الوقت هنا.  هل هناك مواضيع جديدة يود أحد    بهذا، لا  لدينا بالتأكيد متسع من  يزال 

 تناولها؟ 

 

 

 لدينا شريحتان أخريان.  :رود راسموسين

 

 

 حسنًا، لديكم شريحة أخرى.  هذا صحيح.  عذرًا.  تفضل رود، رجاءً. :جيم جالفين
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هذا سريع جدًا لأننا تناولنا هذا الموضوع بالفعل كما ينبغي.  لذلك كان الموضوع هو   :رود راسموسين

الآخر الفعالية والكفاءة.  يرُجى الانتقال إلى الشريحة التالية.  هذه هي الشريحة الأخيرة 

 في المنصة. 

 

لذا نرى، من وجهة نظرنا وكما تحدثنا في هذا الشأن قليلاً، أن عدم تعارض المدخلات 

لأجزاء مختلفة من المجتمع، والتي تحدثنا عنها بالفعل، يمثل تحديًا.  لكن تحديد الأولويات  

يحتاج إلى تحسين.  وكما تعلمون، نحن نفعل ذلك.  يوجد برنامج تجريبي.  وأعتقد أننا  

إلى  أن يساعدنا ذلك    نصبو جدًا  نتعلمه منه.  وأتمنى  أن  رؤية كيفية عمله، وما يمكن 

جميعًا على فهم وإدراك وجود كل هذه الأشياء الأخرى التي تحدث في المجتمع.  مجلس 

الإدارة وحده هو من لديه هذا المنظور الحقيقي.  وكل شخص آخر إنما يساهم في هذا 

ا ما.  لكنني أعتقد أنه إذا تلاقحت أفكارنا وعملنا النوع من المدخلات.  وربما يوليه انتباهً 

يواجهها  التي  التحديات  وتلك  الأشياء  فهم جميع  نستطيع  الأشياء،  أولويات  لتحديد  معًا 

مجلس الإدارة في التعامل مع هذه الأشياء وتقديرها بشكلٍ أفضل.  ومن ثم أعتقد أن هذا  

 سوف يكون مفيدًا للغاية.

 

تت  تعلمون،  كما  في  لكن،  نشطين  مشاركين  نكون  أن  في  الآن  ذلك  في  مساهمتنا  مثل 

 البرنامج التجريبي ونقدم الملاحظات ونطبق طريقة عمل ذلك. 

 

 وهذا كل ما لدينا )ضحك(.  

 

 

شكرًا لك، رود.  أريد فقط الإشارة إلى أن ممثلَيّ اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار  :جيم جالفين

س روزينراد، ونحن بالتأكيد نرحب بمساهمتها في هذا البرنامج  سيكونان باري ليبا وكري

التي  بالأسئلة  يتعلق  فيما  سيما  لتقديمها، لا  المساهمات  من  الكثير  ولديهما  التجريبي.  
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طرحناها الآن فيما يتعلق بمشورة اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار في العملية برمتها  

 والشكل الذي تبدو به.

 

نا جميعًا لنتعلم ونرى كيفية سيرها وماذا سيحدث في المستقبل.  إنها فرصة  لذلك نحن ه 

 ممتازة ونحن نتطلع إليها. 

 

 مارتن، نسمعك الآن.  تفضلي رجاءً.

 

حسنا، يبدو أننا وصلنا إلى نهاية جلستنا، وأردت فقط التعبير عن تقديري بالأصالة عن   : مارتن بوترمان

تقدمونها   التي  والمشورة  أعمال  تؤدونه من  ما  لكل  الإدارة  عن مجلس  وبالنيابةً  نفسي 

بشكلٍ استباقي.  وكما قلتم، فإن الأمن والاستقرار والمرونة هم جوهر مهمتنا.  وبتحقيقكم  

 هم، تصبح مهمتكم وتقديمكم المشورة لنا في هذا الصدد محل تقدير وافر. لهذا الأمر الم

 

شكرًا جزيلاً، ونتطلع إلى رؤية القادم في المستقبل لأننا معًا يعنينا إنجاحه.  علما بأنه  

الداعمة   المنظمات  إلى مشورتكم، بل وكذلك  الإدارة وحده هو من يستمع  ليس مجلس 

 ياسات التي علينا تنفيذها معًا.المسؤولة في النهاية عن وضع الس

 

 ولكم جزيل الشكر.  شكرًا جزيلاً.  ونحن نتطلع إلى رؤيتك لاحقًا هذا الأسبوع. 

 

 

 شكرًا لك، مارتن.  :جيم جالفين

 

 هل من تعليقات ختامية يا رود؟
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لكثير من الأحداث كالمعتاد، نحن ممتنون جدًا لإتاحة الفرصة لنا للتناقش.  وقد شهدنا ا :رود راسموسين

الشيقة خلال الأيام الأخيرة.  وكنا نتتبع ذلك دائمًا.  وعلى الرغم من عدم وجود موقف  

رسمي لدينا بشأن بعض الأمور، إلا أن الأعضاء قد أعجبوا بطريقة تعامل مجلس إدارة  

الأسبوعين   ICANNومؤسسة   أو  الأسبوع  خلال  ظهرت  التي  التحديات  بعض  مع 

 الماضيين.

 

نتطلع إلى لقاء يجمعنا مجددًا عما قريب.  يوران، سأتابع معك لاحقًا، كما تعلم،   ونحن 

)ضحك( الأشياء العادية التي اعتدنا القيام بها خلال اليوم.  لكن عندما تصبح نشيطًا يسهل  

التواصل بين الأشخاص مجددًا وأعتقد أن ذلك سيساعدنا في تجاوز الكثير من الإحباطات  

العامين الماضيين في محاولة إنجاز أعمالاً كثيرة مع عدم قدرتنا على   التي شهدناها في

 التنسيق كما ينبغي. 

 

والعودة معًا قلبًا    Zoomنتطلع جميعًا إلى ترك عقد الاجتماعات عبر  شكرًا لك، رود.   :جيم جالفين

لعالم وقالبًا.  ونحن على المسار الصحيح حتى الآن.  لذا، كلنا أمل أن نظل محل ثقة ا

 ويبقينا على هذا المسار.  لكن حتى الآن، )غير مسموع( كانت جيدة جدًا. 

 

مع ذلك، أعتقد أنه، ما لم توجد أي تعليقات أخيرة أو أي أمر آخر من أي شخص في   

التالية.  طاب    Zoomآخر لحظة، هذه فرصة مناسبة لأشكر الجميع، وأراكم في جلسة  

 مساؤكم.  وشكرا جزيلاً.

 

 إلى اللقاء. 

 

 

 . إلى اللقاء : مارتن بوترمان

 

 ]نهاية التدوين النصي[ 


